

Prière pendant une réunion

- [Prière pendant une réunion](#)
- [Récollecion](#)
- [Conseillers spirituels](#)
- [Conférence de priants](#)
- [Pèlerinage](#)

Les bénévoles de la SSVP se réunissent tous les quinze jours environ, selon les Conférences.

Ces réunions commencent et se terminent toujours par un temps de prière : une prière tirée du *Manuel* de la Société ou issu d'un Evangile. Certains vont à la messe ensemble avant la réunion ou après.

- **Prière du tricentenaire, 1960**

Dieu éternel et tout puissant qui as rempli de Charité Saint Vincent de Paul, écoute notre prière et donne-nous ton Amour. A son exemple, fais-nous découvrir et servir Jésus-Christ, ton fils, en nos frères pauvres et malheureux.

A son école, apprends-nous à aimer à la sueur de nos visages et à la force de nos bras, avec humilité, simplicité, charité.

A sa prière, délivre nos coeurs de la suffisance et de l'égoïsme.

Fais-nous souvenir que tous, un jour, nous serons jugés sur l'amour.

- **Aux intentions de la Société**

Nous te remercions, Seigneur, des grâces et des bénédictions qu'il t'a plu d'accorder jusqu'à ce jour à la Société de Saint-Vincent de Paul.

Nous te les demandons encore, ces bénédictions, pour cette Société qui nous est si chère, pour chacune de nos Conférences, et en particulier pour celle dont nous sommes membres. Fais que notre Société se consolide, s'étende et se perpétue avec son esprit primitif de piété, de simplicité et d'union fraternelle, afin que ses oeuvres, pleinement dégagées des intérêts de la terre, deviennent de plus en plus fécondes pour le Ciel.

Tu connais, Seigneur, les misères spirituelles et temporelles des familles que nous tâchons de soulager : tu connais les nôtres aussi ; aie pitié de tous, et que tous ressentent les effets de ta miséricorde infinie.

Nous te supplions en particulier, ô Dieu, de venir en aide à ceux d'entre nous qui en ce moment seraient diversement éprouvés ; que la force, les lumières, la paix et l'espérance qui viennent de toi ne manquent à aucun d'eux ; que leurs épreuves et les nôtres, supportées avec patience et résignation, te soient agréables et portent des fruits de salut.

Enfin, Seigneur, nous te supplions par les mérites de Notre Seigneur Jésus-Christ et par l'intercession spéciale de Marie et de notre saint patron, de donner un jour place dans ton royaume aux familles de nos frères déshérités, à nos parents, à nos amis et à nous-mêmes. Amen

Prière pour la canonisation du Bienheureux Frédéric Ozanam

Dieu fidèle, nous te remercions d'avoir inspiré
au Bienheureux Frédéric Ozanam et à ses compagnons
la création de la Société de Saint-Vincent-de-Paul.

Dieu d'amour, nous t'implorons de nous aider à sauvegarder
et perpétuer, dans leur authenticité originelle,
l'esprit et la vision du Bienheureux Frédéric
afin de nous guider dans la poursuite de son rêve
"d'enserrer le monde entier dans un réseau de charité".

Dieu de lumière, éclaire notre cheminement terrestre et emplis-nous
d'un sens profond de gratitude pour toutes les grâces reçues
du fait de notre appartenance à la Société.

Dieu de grâce, nous te demandons de bénir la cause de canonisation
du Bienheureux Frédéric et nous prions Frédéric d'intercéder
auprès de Toi pour la guérison de nos frères (souffrants).

Père, fils et Esprit-Saint, emplissez nos coeurs d'espérance
et puisse le don de votre présence nous habiter en qualité de Vincentiens
dans tous les multiples aspects de nos existences.
Amen.

Prier avec Frédéric Ozanam

Vous voyez que la divine Providence en nous éprouvant ne nous a pas abandonnés.
Elle nous traite avec miséricorde et si j'ai des jours de découragement, il y a d'autres moments où, entre
ma femme et ma petite fille, je goûte avec une extrême douceur. Je sais que mon mal est grave, mais non
désespéré, qu'il faudra beaucoup de temps pour guérir et que je puis ne pas guérir, mais je m'efforce de
m'abandonner avec amour à la volonté de Dieu et je dis, malheureusement de bouche bien plus que de
coeur : Volo quod vis, volo quomodo vis, volo quamdiu vis, volo quia vis. ⁽¹⁾

⁽¹⁾ *Je veux ce que tu veux, je veux comme tu veux, je veux aussi longtemps que tu veux, je veux parce que
tu veux.*

Pise, 3 avril 1853, lettre au Dr Salvat Franchisteguy,
T. IV des Lettres, p. 573

Prière de la messe de béatification

Prions,
Dieu, qui as suscité le Bienheureux Frédéric Ozanam,
brûlant de ton esprit de charité,
pour promouvoir des associations de laïcs
en vue d'assister les pauvres,
accorde-nous de suivre, à son exemple,
ton commandement d'amour
pour être un ferment dans le monde où nous vivons.

Par Jésus-Christ, ton Fils,
notre Seigneur et notre Dieu,
qui vit et règne avec toi et le Saint-Esprit,
maintenant et pour les siècles des siècles. Amen.

Prière d'ouverture de la messe de béatification de Frédéric Ozanam,
Notre-Dame de Paris, 22 août 1997.

Prier avec Vincent de Paul

Je vous supplie, mon Sauveur Jésus-Christ, de départir abondamment à la Compagnie le don d'oraison, afin que, par votre connaissance, elle puisse acquérir votre amour.
Donnez-le lui, mon Dieu, vous qui avez été, toute votre vie, homme d'oraison, qui l'avez faite dès votre bas âge, avez toujours continué et qui enfin vous êtes préparé par l'oraison à affronter la mort.
Donnez-le nous ce don sacré, afin que, par lui, nous puissions nous défendre des tentations et être fidèles au service que vous attendez de nous.
Par le Christ Notre Seigneur qui vit et règne avec le Père et le Saint Esprit pour les siècles des siècles.
Amen.

Saint Vincent de Paul, 31 mai 1648

Prière du Berceau de saint Vincent de Paul

Publié 26 septembre 2007 dans [Marie est nous](#)

*Saint Vincent de Paul,
Apôtre et témoin de la Charité du Christ auprès des pauvres,
donnez-nous
d'aimer Dieu aux dépens de nos bras
et à la sueur de nos visages.
Aidez-nous
à nous abandonner à sa Providence,
fidèles à découvrir son action dans tous les événements de notre vie.
Soutenez-nous
dans notre désir de discerner et d'accomplir la Volonté de Dieu.
Obtenez-nous
un coeur tendre et compatissant
aux misères et aux souffrances des autres,
spécialement des plus démunis de ce monde.
Accompagnez-nous
dans notre service des hommes
et intercédez auprès du Fils de Dieu,
pour que nous devenions dans notre travail, notre famille,
notre quartier, notre paroisse, nos communautés,
des passionnés de son Evangile d'Amour.
Amen.*

Prière à Saint-Vincent de Paul

Ô glorieux Saint-Vincent, céleste patron de toutes les associations de charité et père de tous les malheureux qui, durant votre vie, n'avez repoussé aucun de ceux qui ont eu recours à vous, oh ! voyez de combien de maux nous sommes accablés et venez à notre aide. Obtenez du Seigneur qu'Il daigne secourir les pauvres, soulager les malades, consoler les affligés, protéger ceux qui sont délaissés, inspirer aux riches une charité compatissante, convertir les pécheurs, animer les prêtres du zèle des âmes, donner la paix à l'Église, le repos au peuple et le salut à tous les hommes. Que tous éprouvent l'efficacité de votre miséricordieuse intercession, afin qu'après avoir été secourus par vous dans les différents besoins de la vie d'ici-bas, nous soyons unis à vous là-haut, où il n'y aura plus ni tristesse, ni gémissement, ni douleur, mais où régneront la joie, les délices et l'éternelle félicité. Ainsi soit-il.

PRIÈRES VINCENTIENNES

En prière avec la Famille Vincentienne

Membres de l'Église universelle, invités par l'amour à être missionnaires et animés d'un esprit vincentien, nous nous unissons par la prière à tous les saints de notre famille. À leur exemple, nous sommes invités, jour après jour à donner notre vie pour nos frères, particulièrement les plus pauvres et les plus nécessiteux.

- **Esprit vincentien**

O Seigneur, réveille dans notre association l'Esprit qui anima ton serviteur Saint Vincent,
afin que remplis de ce même Esprit Nous mettions tout notre enthousiasme à aimer ce qu'il aima
Et à pratiquer ce qu'il enseigna. Nous te le demandons par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen

- **PRIÈRE DE LA FAMILLE VINCENNIENNE**

Seigneur Jésus, tu as voulu te faire pauvre,
donne-nous des yeux et un cœur pour les pauvres,
Que nous puissions Te reconnaître en eux,
Dans leur soif, leur faim, leur solitude et leurs misères.
Suscite dans notre famille vincentienne
l'unité, la simplicité, l'humilité et le feu de la charité
Qui enflamma Saint Vincent de Paul.
Donne-nous la force de Ton Esprit
pour être fidèles à pratiquer ces vertus,
pour que nous puissions Te contempler et Te servir dans les pauvres
et qu'un jour nous soyons unis à Toi,
avec eux dans Ton Royaume.

▪ **Oraison à Saint Vincent et Sainte Louise**

Dieu éternel et Tout-Puissant, qui as rempli de charité saint Vincent et sainte Louise, écoute notre prière et donne-nous ton Amour. À leur exemple, fais-nous découvrir et servir Jésus-Christ, ton Fils, en nos frères pauvres et malheureux. À leur école, apprends-nous à aimer à la sueur de nos visages et à la force de nos bras, avec humilité, simplicité, charité. À leur prière, délivre nos cœurs de la suffisance et de l'égoïsme. Fais-nous découvrir que tous, un jour, nous serons jugés sur l'Amour. Par Jésus, le Christ Notre-Seigneur.

• **Prière Missionnaire (MISEVI)**

Dieu, Père de bonté,

Toi qui nous appelles par notre prénom,

aide-nous à être fidèles à la vocation reçue.

Nous voulons être le sel et la lumière du monde,

en servant les plus pauvres,

avec un amour effectif et affectif.

Nous avons besoin de ton Fils Jésus-Christ pour annoncer ta Parole

dans la réalité où nous avons été envoyés.

Nous voulons être des témoins du Royaume

en mettant en pratique les béatitudes.

Envoie-nous l'Esprit Saint

pour que, comme l'Église,

nous expérimentions la Communion et l'Unité.

Les laïcs missionnaires

nous voulons accueillir le don de la communauté

et nous renouveler à la lumière de ton Évangile.

Que Marie, Reine des Missions, nous accompagne et veille à la continuité

de l'engagement pour la tâche commandée,

par Jésus-Christ Notre Seigneur. Amen.

Prière à saint Vincent de Paul

Saint Vincent de Paul
Apôtre et témoin de la charité du Christ
auprès des pauvres donne-nous d'aimer Dieu
aux dépens de nos bras et à la sueur de nos visages.

Aide-nous à nous abandonner à sa Providence
fidèles à découvrir son action dans tous les évènements de notre vie.

Soutiens-nous dans notre désir de discerner
et d'accomplir la volonté de Dieu.

Obtiens-nous
un cœur tendre et compatissant aux misères et aux souffrances des autres
spécialement des plus démunis de ce monde.

Accompagne-nous dans notre service des hommes et intercède auprès du Fils de
Dieu pour que nous devenions dans notre travail, notre famille, notre quartier,
notre paroisse, nos communautés, des passionnés de son Évangile d'Amour.
Amen

saint Vincent de Paul (1581 - 1660)

« Servant les pauvres, on sert Jésus-Christ. O que cela est vrai ! Vous servez Jésus-Christ en la personne des pauvres. Et cela est aussi vrai que nous sommes ici. »

« Ce n'est pas le prêtre seul qui offre le saint sacrifice, mais ceux qui y participent...c'est le centre de la dévotion. »

« Lorsque quelqu'un a faim, qu'on lui donne à manger ... puis, qu'on lui donne un outil, et ensuite plus rien...selon cela les aumônes ne sont que pour ceux qui ne peuvent plus travailler. »

« La simplicité...je l'appelle mon évangile. »

« Qu'est-ce qui fait que Dieu regarda la Vierge ? Elle le dit elle-même "c'est mon humilité". »

« L'amour est inventif jusqu'à l'infini. »

.....

Heureux ceux qui ..

Heureux ceux qui respectent mes mains décharnées et mes pieds déformés.

Heureux ceux qui conversent avec moi bien que j'aie désormais quelque peine à bien entendre leurs paroles.

Heureux ceux qui comprennent que mes yeux commencent à s'embrumer et mes idées à s'embrouiller.

Heureux ceux qui, en perdant du temps à bavarder avec moi, gardent le sourire.

Heureux ceux qui jamais ne me font observer : "C'est la troisième fois que vous me racontez cette histoire !" Heureux ceux qui m'assurent qu'ils m'aiment et que je suis encore bonne ou bon à quelque chose.

Heureux ceux qui m'aident à vivre l'automne de ma vie...

saint Vincent de Paul

O mon Dieu, nous sommes prêts à accepter tout ce que vous nous enverrez, à l'accepter promptement, entièrement, constamment et avec amour.

Nous nous jetons dans vos bras, Seigneur du monde.

Seigneur, tirez-nous après vous, faites-nous la grâce de suivre votre exemple et de regarder toutes choses comme vous les regardez.

Avec vous, Seigneur, jamais rien ne nous manquera et jamais rien ne nous retiendra. *saint Vincent de Paul*

O Dieu Sauveur, je vous en prie, donnez-nous l'humilité, vous qui avez toujours cherché la gloire de votre Père aux dépens de votre propre gloire, aidez-nous à renoncer une fois pour toutes à nous complaire en vain dans les succès.

Délivrez-nous de l'orgueil caché et du désir que les autres nous estiment.

Nous vous supplions, Seigneur miséricordieux, de nous donner l'esprit de pauvreté.

Et si nous devons avoir des biens faites que notre esprit n'en soit pas contaminé, ni la justice blessée, ni nos cœurs embarrassés.

saint Vincent de Paul

.....

■ Mettons-nous à l'écoute de saint Vincent de Paul

« J'ai peine de votre peine. »

« Quoi, être chrétien et voir son frère affligé sans pleurer avec lui, sans être malade avec lui ! ...C'est être sans charité, c'est être chrétien en peinture. »

« Disons les choses comme nous les avons au cœur. Agissons bonnement, droitement, toujours en vue de Dieu. »

« Ceux qui ont la vraie charité au-dedans la montrent au-dehors. La charité doit passer dans les œuvres. Alors, elle est parfaite et devient féconde, en ce sens qu'elle engendre l'amour ... »

« Dieu est amour et veut que l'on aille par amour. »

« La charité veut que nous mettions la paix là où elle n'est pas. »

« Aimer les autres, c'est les connaître, vouloir leur épanouissement, agir avec compétence et désintéressement... »

« Qui que tu sois, dis-toi qu'aimer vraiment modifie l'attitude fondamentale à l'égard de l'autre personne, de l'autre groupe, de l'autre nation ... »

Textes choisis pour la Prière-rue du 29 avril 2009

Saint Vincent de Paul: Il ne me suffit pas d'aimer Dieu, si mon prochain ne l'aime pas de même

Le 27 septembre l'Église fête saint Vincent de Paul. Voici un texte de ce grand apôtre de la charité au XVII^e siècle.

Saint Vincent de Paul
26/09/2007

Notre vocation est d'aller enflammer le cœur des hommes, de faire ce que fit le Fils de Dieu, Lui qui vint porter le feu dans le monde pour l'enflammer de son amour. Que pouvons-nous désirer d'autre sinon qu'il brûle et consume tout?

Il est donc vrai que je suis envoyé non seulement pour aimer Dieu, mais pour le faire aimer.

Il ne me suffit pas d'aimer Dieu, si mon prochain ne l'aime pas de même. Je dois aimer mon prochain, fait à l'image de Dieu et objet de son amour, et tout faire, pour qu'à leur tour, les hommes aiment leur Créateur qui les reconnaît et les considère comme ses frères, qu'il a sauvés; et faire en sorte que, par la charité réciproque, ils s'aiment les uns les autres par amour de Dieu, qui les a aimés jusqu'à abandonner à

la mort son propre Fils pour eux. C'est cela mon devoir.

Et bien, s'il est vrai que nous sommes appelés à porter au loin et à proximité l'amour de Dieu, que nous devons en enflammer les nations, si notre vocation est d'aller répandre ce feu divin dans le monde entier, s'il en est ainsi, dis-je, s'il en est vraiment ainsi, mes frères, combien me faut-il moi-même brûler de ce feu divin!

Comment donner la charité aux autres, si nous ne l'avons pas entre nous? Observons si nous l'avons, non pas en général, mais si chacun l'a en soi, s'il l'a à la mesure nécessaire; parce que si elle n'est brûlante en nous, si nous ne nous aimons pas les uns les autres comme Jésus Christ nous a aimés et si nous n'accomplissons pas d'actes semblables aux siens, comment pourrions-nous espérer diffuser un tel amour sur toute la terre? Il n'est pas possible de donner ce que l'on n'a pas.

Le devoir de la charité consiste précisément à faire aux autres ce que l'on voudrait raisonnablement qu'ils nous fassent. Est-ce que je fais vraiment pour mon prochain ce que je voudrais qu'il me fasse?

Observons le Fils de Dieu. Il n'y a que Notre Seigneur, qui soit si épris de l'amour pour les créatures qu'Il a laissé le trône de son Père, pour venir prendre un corps soumis à l'infirmité.

Et pourquoi cela? Pour établir entre nous, par sa parole et son exemple, la charité prochain. C'est cet amour qui l'a crucifié et a accompli l'œuvre admirable de notre rédemption.

Si nous avons un peu de cet amour, resterions-nous les bras croisés? Oh! non, la charité ne peut pas rester désœuvrée, elle nous pousse à procurer le salut et le soulagement aux autres.

De "Conférence aux Prêtres de la Mission" de St Vincent de Paul (Conférence 207).

Prière à Saint Vincent de Paul

(Prière figurant sur son tombeau, chez les Lazaristes)

"Saint Vincent de Paul,
Apôtre et témoin de la charité du Christ auprès des Pauvres,
Donne nous d'aimer Dieu aux dépens de nos bras et à la sueur de nos visages.
Aide nous à nous abandonner à Sa Providence, fidèles à découvrir son action dans tous les événements de notre vie.
Soutiens nous dans notre désir de discerner et d'accomplir la Volonté de Dieu.
Obtiens-nous un cœur tendre et compatissant aux misères et aux souffrances des autres spécialement des plus démunis de ce monde.
Accompagne-nous dans notre service des Hommes et intercède auprès du Fils de Dieu pour que nous devenions dans notre travail, notre quartier, notre paroisse et nos communautés des passionnés de son évangile d'Amour.
Amen"